(4) // **そ体み号** 学校だより- 坂戸市立若宮中学校 校長 鈴木 茂

学校教育目標

- 自ら考える力
- 信頼する心
- 健やかな体

2学期を振り返って

今日で2学期も終了します。2学期は、新人体育大会、合唱コンクールなど大きな行事がありました。9月に行われた新人体育大会は、新チームとなって初めて臨んだ公式大会でしたが、各部、各会場で本校の選手たちは、代表の名に恥じない熱戦を繰り広げてくれました。

10月には 合唱コンクールもありました。1年生は後日改めての開催となりましたが、坂戸市文化会館の会場で、保護者や地域の方々の参観のもとで実施することができました。実行委員をはじめ、パートリーダー、指揮者、伴奏者、そして素晴らしい合唱を聞かせてくれたみなさん本当にありがとうございました。クラスのみんなが一つの目標に向けて団結し、一生懸命に取り組む姿に感動しました。一生懸命に頑張る姿は見る人の心を動かすものです。あらためて合唱のパワーや素晴らしさを実感しました。

およそ4カ月間にわたる2学期は、皆さんの大きな成長ぶりも見えました。1年生は中学校の合唱コンクールを初めて経験して、クラスで団結したり協力したりすることの大切さを学びました。「来年はもっといいものにしたい」という気持ちをきっと抱いたはずです。その気持ちを大切にして、さらに成長してください。

2年生は、部活動をはじめ、選挙で選ばれた新しい生徒会本部役員や専門委員会の委員長などを任されて、すでに若宮中の中心となって活躍しています。そういった中で若宮中の看板を背負って活動することの重みを身をもって感じているはずです。3学期には修学旅行があります。その自覚と責任を行動に表していってください。

3年生は、三者相談や、様々な学校の入学説明会や見学、相談会等を通して、自分の進路の 実現に向けて着々と努力を積み重ねてきました。そういった中で、自分の将来のことを本気 で考え、主体的に取り組めるようになってきました。顔つきもだいぶ受験生らしくなってき ています。卒業まで残りわずかとなってくる中で、中学校生活の尊さや充実させることの大 切さがわかってきたのではないでしょうか。これからも最上級生として後輩の見本となって いってください。

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。冬休み中、子どもたちは家庭で生活することが多くなりますが、あたたかく見守っていただきますようご協力お願いいたします。また元気に新年、3学期がスタートできますことを願っております。

横断幕の御礼と報告

本校 PTA から横断幕 4 点をいただきました。今年度の学校総合体育大会では陸上競技、硬式テニス、水泳で関東大会や全国大会出場という生徒の活躍が続きました。その偉業をたたえ、本校 PTA に横断幕を作成していただきました。ありがとうございます。正門横のフェンスに設置しました。この場を借りてご紹介申し上げますとともに改めて御礼申し上げます。





12月の学校生活から

12月5日(火)生徒朝会

この日の生徒朝会では、後期委員長の自己紹介や各委員会の後期の活動目標やスローガンの発表が行われました。後期の委員長は主に2年生ですが、全校生徒の前で、ほとんど原稿も読まずに発表できていました。堂々としたその姿に、後期委員長としての決意や意欲が感じられました。また、それを真剣に聞く全校生徒の態度も素晴らしかったです。



12月5日(火)薬物乱用防止教室

1年生を対象に西入間警察署生活安全課の井上様を講師にお招きして、実施しました。日頃から私たちの生活や身の安全を守るために、薬物乱用の犯罪防止や取り締まりなど最前線でご活躍されている立場から、薬物乱用が心や身体に及ぼす影響のこわさや犯罪の加害被害にあわないようお話をしていただきました。



12月6日(水)7、8、9系度が支援が重要できなのるを監督する場合を

7、8、9組は筑波大附属坂戸高校との交流学習で育ててきた大根をこの日収穫し、本校で販売を行いました。生徒たちが丹精に育てた大根はどれもみずみずしくおいしかったです。



|生徒の活躍:坂戸市民チャリティマラソン中学生の部 1位2位



11月19日に行われた坂戸市民チャリティマラソン中学の部で陸上部1年生のが1位、2位という素晴らしい成果をあげました。おめでとうございます。

健康で安全な毎日を!

|3 学期にまたみんなの元気で明るい笑顔が見たいです。

①健康管理をしっかりと行い、規則正しい生活を心掛けましょう。

規則正しい生活を心掛けることは、長期休業期間中の基本です。インフルエンザが猛威を振るっています。こまめな手洗い、うがい、毎日の健康管理をしっかりと継続してください。これまでせっかく身についてきた生活習慣を崩さないよう、規則正しい生活を心掛けてください。「健康」に年を越して、「笑顔」で新年を迎えてほしいです。

②交通事故、SNS等による犯罪などに十分気を付けましょう。

長期休業中は気のゆるみから、注意力が散漫になりがちです。また、年末年始は交通量も多くなります。交通事故に気を付けてください。また、年末年始はお年玉など金銭の取扱いにも注意が必要です。また、SNSによる事件の被害も多くなります。私は本校の生徒が、事故や事件の被害者になることも、加害者となることも、絶対にあってほしくありません。

③悩みや心配事などがあれば信頼できる大人や専門窓口に相談を。

悩みや心配事などあればSOSを出すことをためらわないでください。自分の親、先生、相談員、スクールカウンセラーなど、誰でもいいので信頼できる大人に伝えてください。また悩みごとを受け付ける各種相談窓口(下記)もあります。

文科省 https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/06112210.htm

埼玉県 https://www.pref.saitama.lg.jp/e2201/kyouikusoudan.html

チャイルドライン https://childline.or.jp

とにかく願うのは、また、新学期に若宮中学校のみんなが元気な笑顔で顔を合わせられることで す。みなさんの健康と安全を願っています。

お知らせ

- ★冬季休業中の、平日の電話等受付時間は8:15~16:45です。
- ★12月28日~1月3日は年末年始の閉庁日となります。この間は、教職員は学校に出勤して おりません。ご承知おきください。